

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MERCREDI 22 JANVIER 2014

Le Professeur Pierre-Louis DRUAIS a été réélu Président du Collège de la Médecine Générale.

Le Collège de la Médecine Générale a pour vocation d'assurer une fonction de représentation. Trois belles années après sa naissance officielle, il est aujourd'hui un interlocuteur légitime, désormais reconnu par les instances politiques, professionnelles et institutionnelles.

Le Collège mobilise au travers des différentes composantes toutes les compétences de la profession. Il a également pour mission la promotion de la formation initiale, la promotion d'une démarche de développement professionnel continu en adéquation avec les spécificités de la discipline et du métier.

Le Collège favorise le développement de la recherche en soins primaires. Il valide également les protocoles et recommandations pertinents en médecine générale reposant sur la recherche en soins primaires.

Le Conseil d'administration de 34 membres s'est renouvelé, rajeuni et féminisé (cf. liste jointe).

Les élections du nouveau bureau du CMG ont eu lieu le jeudi 16 janvier 2014. Il est composé comme suit :

Pr. Pierre-Louis DRUAIS, Président
Dr. Marie-Hélène CERTAIN, Secrétaire générale
Dr. Isabelle de BECO, Vice-présidente
Dr. Pascal CHARBONNEL, Vice-président
Dr. François LACOIN, Vice-président
Dr. Thierry ARNAUD, Secrétaire général adjoint
Dr. Charles-Henri GUEZ, Secrétaire général adjoint
Dr. Frédéric VILLEBRUN, Secrétaire général adjoint
Dr. Eric DRAHI, Trésorier
Dr. Michel COMBIER, Trésorier adjoint

Pour plus d'informations : www.lecmg.fr

Contacts Presse

Marie-Hélène Certain : 06 15 69 72 92 - mh.certain@medsyn.fr

Pierre-Louis Druais : 06 09 42 22 77 - pierrelouis.druais@sfr.fr

Nouvelles coordonnées

Collège de la Médecine Générale
20 rue de l'Hôtel de ville 92200 Neuilly-sur-Seine - T : 01 47 45 13 55